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           Napoli, 03.10.2020. 
 
 

VERBALE DELL'ASSEMBLEA GENERALE ORDINARIA 2020 

Come previsto da regolamento, alle ore 10.30 di sabato 3 ottobre 2020, si è tenuta l’assemblea dei 
soci della sezione di Napoli del Club Alpino Italiano, presso la sede della Società dei Naturalisti di 
Napoli in via Mezzocannone 8 Napoli, per discutere il seguente: 
 

ORDINE DEL GIORNO 
 

1. Nomina del Presidente e del Segretario dell’Assemblea; 
2. Relazione del Consiglio Direttivo; 
3. Relazione revisori dei conti; 
4. Approvazione del bilancio consuntivo 2019; 
5. Consegna Aquile d’oro ai soci venticinquennali e cinquantennali; 
6. Approvazione nuove quote sociali 2021; 
7. Approvazione bilancio preventivo 2021; 
8. Varie ed eventuali;  

 
 

1. Nomina del Presidente e del Segretario dell’Assemblea 
In via preliminare l'assemblea procede alla nomina del presidente e del segretario. Viene eletto 
presidente il socio Roberto Correro e segretario il socio Antonio de Gennaro. 
Il Presidente dell’assemblea, verificata la corretta convocazione e il numero dei presenti, dichiara 
aperta la seduta ricordando che la partecipazione all’assemblea è stata resa possibile anche in 
remoto per effetto dell’apertura di un apposito canale telematico. Viene quindi data la parola al 
Presidente della Sezione per l’illustrazione del secondo punto all’Ordine del Giorno 
 

2. Relazione del Consiglio Direttivo 
Il Presidente della Sezione, Umberto del Vecchio, informa innanzitutto che non ha ritenuto 
opportuno presentare una relazione parziale, cioè aggiornata al mese di Settembre del corrente 
anno, in quanto non sarebbe stata conforme a quanto previsto dallo statuto che fa riferimento ad un 
documento che deve riferirsi all’intera annualità. Al contrario è sembrato necessario anticipare 
comunque l’assemblea ordinaria annuale sia in ragione dell’eccezionalità degli eventi verificatisi 
per effetto della sussistente situazione sanitaria locale e nazionale sia per l’incertezza che la 
persistenza della pandemia da Covid 19 ancora presenta. Procede pertanto ad una relazione verbale 
soffermandosi, tra l’altro, sulla sospensione delle attività decise a livello nazionale in data 10 Marzo 
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e la successiva graduale ripresa delle attività sociali iniziata a partire dal 10 Maggio ed allo stato 
stabilizzatasi con le condizioni dettate dal CAI Centrale di Settembre con le  quali è consentita la 
partecipazione alle escursioni di un numero massimo di 20 persone con la possibilità anche ai non 
soci di partecipare. Ricorda inoltre la decisione presa in ordine alla Settimana Bianca 2020 ed alla 
Settimana Verde 2020, entrambe annullate ma per le quali le strutture ricettive hanno rilasciato un 
voucher da utilizzarsi per il prossimo anno 2021. Viene inoltre confermata la sussistenza delle 
difficoltà di accesso e di utilizzo sia della segreteria che del museo ubicati, come noto, nel Castel 
dell’Ovo. La relazione verbale infine si conclude con l’informativa riguardante il numero dei soci 
che essendosi stabilizzato a 367 presenta un calo non deciso ma comunque significativo anche se in 
linea di massima paragonabile a quello nazionale e dovuto molto probabilmente proprio alla 
drammatica situazione sanitaria di quest’anno.  
 

3. Relazione revisori dei conti 
Prende la parola, in nome del collegio, il socio Antonio Fiorentino il quale procede alla lettura della 
relazione fornendo i chiarimenti ritenuti opportuni. Detta relazione viene poi posta in votazione ed 
approvata all’unanimità. 
 

4. Approvazione del bilancio consuntivo 2019 
Data l’assenza giustificata del tesoriere Gianni Conte, il Presidente legge la relazione del Tesoriere: 
“ Il bilancio al 31.12.2019 mostra un avanzo di gestione di euro 7.920,00 per la sola sezione, mentre 
a livello consolidato raggiunge euro 8.878,80- questo brillante risultato si rivela eccezionale se 
raffrontato a quello degli ultimi 30anni. Frutto di un’attività che ha generato accadimenti che hanno 
influito positivamente sui conti economici. Alle entrate cosiddette “istituzionali” connesse ai 
rinnovi e alle iscrizioni, si sono aggiunte quelle relative alle attività escursionistiche, come la 
settimana verde. Hanno avuto poi il loro peso i contributi volontari e quelle del comparto titoli, 
dove si sono sommati agli introiti per cedole,l’incasso per rivalutazione dei titoli scaduti e 
rimborsati al valore nominale superiore a quello di acquisto. Contributo importante è stato poi 
quello relativo ai corsi che la sezione ha organizzato. Per la verità in questo caso più che economico 
l’importanza è stata quella di promuovere nuove attività e avvicinare al CAI un numero interessante 
di persone. Per quanto riguarda il versante dei costi si evidenzia una nuova voce: QUOTE SBN 
relative alla biblioteca per il 2018 e 2019, le spese necessarie per mantenere l’attività istituzionale 
oltre a quelle indispensabili per l’attività amministrativa. Da sottolineare, per gli importi abbastanza 
alti, le spese bancarie e quelle per i bolli. Il discorso trova conclusione nella proposta di destinare 
l’avanzo di gestione della sezione al conto precauzionale DEPOSITO PER FITTI SEDE, che 
passerebbe dagli attuali 18.200,00 euro ai 26.120,80 euro. Ovviamente l’avanzo di gestione 
verificatosi per l’attività del Gruppo Speleologico, andrà a trovare destinazione in un conto di 
riserva apposito nel bilancio del gruppo. Chiedo all’assemblea di esprimere il suo voto favorevole 
ad un bilancio che riflette la positiva attivitàsvolta dal gruppo dirigente della sezione di Napoli nel 
corso dell’anno 2019.” 
Al termine di tale illustrazione il bilancio viene messo a votazione ed approvato all’unanimità.. 
A questo punto, su richiesta del Presidente della Sezione, l’assemblea delibera di anticipare l’esame 
del sesto e del settimo punto. 
 

5. Approvazione nuove quote sociali 2021 
Prende la parola il Presidente della Sezione il quale illustra le ragioni per le quali  viene proposto di 
confermare per il 2021  le stesse quote stabilite per l’anno corrente. L’assemblea approva 
all’unanimità. 
 

6. Approvazione del bilancio preventivo 2020 
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Anche su questo argomento prende la parola il Presidente della Sezione che illustra i punti salienti 
del bilancio preventivo 2021 che ripete il riparto economico adottato per l’anno 2020 prevedendo, 
però, minori entratte ed uscite. 
Posto a votazione, detto bilancio viene approvato all’unanimità. 
 

7. Consegna Aquile d’oro ai soci venticinquennali e cinquantennali 
Il Presidente dell’Assemblea, prima di dare la parola al Presidente di Sezione, fa presente che il 
riconoscimento in argomento riguarderà anche i soci che hanno raggiunto il traguardo ancora più  
prestigioso dei sessanta anni di iscrizione. Per costoro è stata predisposta anche un‘apposita targa in 
argento. Prende quindi la parola il Presidente della Sezione il quale procede all’assegnazione delle 
aquile d’oro ai soci che hanno raggiunto i 25 anni di anzianità e che sono Simone Merola e Gabriele 
Martignetti. L’aquila per i 50 anni viene poi assegnata al socio Bruno Moncharmont non presente 
all’assemblea. Le aquile per i 60 anni di anzianità vengono assegnate infine ai soci Francesco 
Carbonara e Luciano Cerulli. In ragione dell’assenza di Luciano Cerulli, la consegna dei 
riconoscimenti previsti viene fatta al solo Francesco Carbonara il quale prende la parola ricordando 
con commozione la sua lunga e convinta militanza ed alcuni tra i soci con cui ha trascorso 
interessanti momenti nell’attività prestata per il sodalizio. Informa inoltre di aver ricevuto, proprio 
per il raggiungimento dell’anzianità di 60 anni di iscrizione , una lettera da parte del Presidente 
Generale del CAI , Vincenzo Torti , cui ha risposto con una propria nota di cui dà una parziale 
lettura. Entrambe le lettere vengono allegate al presente verbale. Il suo intervento viene concluso 
con uno scambio di ricordi con il socio Onofrio di Gennaro storico Presidente della Sezione. 
 

8. Varie ed eventuali 
Per le varie ed eventuali prende la parola il socio Claudio Solimene, il quale  ricorda ancora una 
volta che l’accesso alla segreteria posta all’interno di Castel dell’Ovo, continua ad essere 
contingentato per cui la soluzione di una nuova sede appare sempre più necessaria. In ragione delle 
difficoltà che a livello personale ha di garantire un servizio continuo ed efficace, sollecita infine 
l’individuazione di un altro socio che lo possa sostituire o quantomeno aiutare. 
 
A questo punto, non essendoci altro da discutere, il Presidente dichiara  sciolta l’assemblea. Del che 
è reso verbale. 
 
Napoli, 3 ottobre 2020 
 
 
Il Presidente         il Segretario 
 


